



IN KÜRZE

KULTURBUND

Altstadtrundgang
in Mundart

WÖRLITZ/MZ - Der Kulturbund Wörlitz lädt alle Interessenten zu einem vergnüglich informativen Rundgang durch die Wörlitzer Altstadt ein. Die Erklärungen erfolgen in Mundart, eine Übersetzung ins Hochdeutsche ist bei Bedarf möglich. Treffpunkt ist am 7. April um 17 Uhr vor der Wörlitz-Information in der Förstergasse.

BILDUNG

Kaum Unterrichtsausfall
an Gesamtschule

ORANIENBAUM/MZ/AB - Unterrichtsausfall ist in der Gesamtschule im Gartenreich ein Problem, das kaum ins Gewicht fällt. Einer aktuellen Berechnung der Bildungseinrichtung zufolge mussten von etwa 5 040 Unterrichtsstunden, die seit Schuljahresbeginn auf den Stundenplänen standen, bislang lediglich 40 Stunden komplett ausfallen. Ein wichtiger Grund für diesen nahezu nicht vorhandenen Prozentsatz ist Schulleiterin Ilka Weigt zufolge das sehr junge Team an der Schule. Es sei keine Häufung an altersbedingten Krankheitsfällen oder eine übermäßige psychische Belastung zu beobachten. Darüber hinaus signalisierten fast alle Kollegen eine hohe Zufriedenheit mit dem Klima an der Schule und im Team. Krankmeldungen seien, so Weigt, eine Seltenheit. Wenn Kinder von Kollegen erkranken, werde umgehend nach einer

alternativen Betreuung zu Hause gesucht, teilt die Schule mit.

KIRCHE

Kinderfreizeit mit
dem Fahrrad

ORANIENBAUM/MZ - Das Pfarramt Oranienbaum informiert über eine Kinderfreizeit vom 20. bis 25. Juli. Kinder der 2. bis 6. Klasse - unabhängig von der Zugehörigkeit zu einer Gemeinde - können daran teilnehmen. Was gebraucht wird, sind lediglich ein verkehrssicheres Fahrrad nebst Helm, Schlafsack und Isomatte.

Informationen und Anmeldezettel gibt es im Oranienbaumer Pfarramt unter E-Mail: kontakt@oranienbaum-evangelisch.de.

BLUTSPENDE

Blutzucker wird
auch gemessen

WÖRLITZ/MZ - Am 7. April kann von 16.30 bis 19.30 Uhr in der Wörlitzer Luisenschule, Amtsgasse 37, Blut gespendet werden. Weiterhin besteht die Möglichkeit der Blutzuckermessung.

VORTRAG

Informationen über
den gesunden Darm

ORANIENBAUM/MZ - Die Volkshochschule Wittenberg lädt am 9. April, 18.30 Uhr, zum Vortrag der Gutenberg-Apotheke „Darm gesund - Mensch gesund“ in die Grundschule Oranienbaum, Schlossstraße 8, ein.

Die Teilnahmegebühr beträgt pro Person 5,20 Euro.

Endlich

KINDERTAGESSTÄTTE Ein

VON ANDREAS BEHLING

WÖRLITZ/MZ - Der Buddelkasten hatte riesige Ausmaße. Wo nur anfangen mit dem Schippen? Zum Glück war die Stelle am Südende der Wörlitzer Hainichtengasse bestens markiert und präpariert. „Frühlingsbeginn - Baubeginn“ stand auf einem Banner. Darunter das Datum von gestern. Ein Tag, auf den hier eine gefühlte Ewigkeit hingearbeitet wurde. Umso freudiger konnten ihn die Gäste nach all den Mühen feiern: den ersten Spatenstich zum Neubau der Kindertagesstätte „Villa Sonnenschein“.

Rohbau steht Ende September

Ob das Gebäude schon bis zum Jahresende stehen wird? Darüber herrschte beim Spatenstich eine Mischung aus vorsichtigem Optimismus und gesunder Skepsis. Sicher ist, dass am kommenden Montagmorgen die Tiefbau, Umwelt und Gewässerpflege Oranienbaum GmbH (TUG) mit dem Aushub der Baugrube beginnt. „Und Ende September wird der Rohbau stehen“, kündigte Geschäftsführer Christoph Bolz an. Wie zügig sich die Ausbaugewerke anschließen, bleibt abzuwarten.

An Angelika Weidner jedenfalls wird ein zügiger Baufortschritt nicht scheitern. Die Planerin von der L.P. Bauplanung GmbH Leipzig war maßgeblich mit den Entwürfen für den Neubau in Wörlitz beschäftigt. „Richtig intensiv ist die Arbeit geworden, als der Fördermittelbescheid bei der Stadt Oranienbaum-Wörlitz eingegangen

ist. Da saß ich dann tagtäglich über der Ausführungsplanung“, blickte sie zurück. Das passierte erst vor wenigen Monaten, Ende November. Und Angelika Weidner wird den Stift für das Wörlitzer Vorhaben noch nicht aus der Hand legen. „Es

„Das Lächeln
Kinder trug
nicht aufzu

Carola Sommerlat
Kitta-Leiterin